

FIESTAS EN GIJÓN



CENTRO ASTURIANO. Los tres socios homenajeados. / L. SEVILLA



LA GUIA. Hubo reparto del bollu. / L. SEVILLA



JAIME TERRÓN. El cantante, con las fans. / A. PIÑA

Antonio Roncero, Ramón Gallego y Rufino Carpena **reciben emocionados las máximas distinciones del Grupo Covadonga**. Los adolescentes vibraron después con el pop gaditano

Tres históricos y Melocos

O. SUÁREZ / R. RODRÍGUEZ
GIJÓN

José Antonio Roncero, Rufino Carpena, Ramón Gallego. Y Melocos. Tres grupistas queridos e históricos y el grupo de pop del Puerto de Santa María que hace furor entre el público adolescente se convirtieron ayer en los grandes protagonistas de las fiestas del Grupo Covadonga. Al mediodía, bajo la carpeta colocada en el campo de tiro con arco y con sofocante calor de septiembre, se entregó el galardón de Grupista Ejemplar al ex profesor de educación física y ex entrenador

de balonmano José Antonio Roncero Zabala; el Premio Especial Deportivo, al atleta Rufino Carpena Ramos, y el de la Trayectoria Deportiva, al árbitro de balonmano Ramón Gallego Santos.

Durante el emotivo acto, la dirección de la entidad grupista distinguió también al Ayuntamiento de Gijón y a Cajastur, además de los socios de honor y a los deportistas que, a lo largo de este año, han destacado en sus respectivas modalidades. «Nos sentimos orgullosos de tener en la ciudad una entidad sociodeportiva tan importante», señaló la alcaldesa de Gijón,



EJEMPLAR. Enrique Tamargo premia a Antonio Roncero. / PIÑA

Paz Fernández Felgueroso. «Podemos presumir de contar con una de las instituciones más señeras de todo el país. Prueba de ello son los numerosos méritos que los deportistas han cosechado por toda España», señaló la regidora, que acudió al Grupo con Begoña Huergo, concejala de Seguridad Ciudadana y Movilidad.

Las tres máximas distinciones de este año han recaído, como viene siendo habitual, en tres grupistas ligados al club desde varias décadas y que forman parte de la historia viva de las instalaciones. Rufino Carpena Ramos, socio número 1.343 desde 1972, se vio obligado a dejar de entrenar al equipo de atletismo en octubre del pasado año a causa de una enfermedad. Ayer, fue uno de los más aplaudidos. «Es una persona entrañable», comentaban entre el público.

No menos querido es Ramón Gallego, profesor de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial y árbitro internacional de balonmano. Entre su vasta trayectoria deportiva destaca el haber pitado dos finales olímpicas y formar parte del Comité Mundial de árbitros de la IHF, entre otros muchos logros. Sin embargo, el premio del Grupo Covadonga es, para él, uno de los más entrañables.

El galardonado como Grupista Ejemplar, José Antonio Roncero Zabala, de 75 años, es socio del club desde los 18. «Toda una vida», comentó César Menéndez, presentador del acto. Hasta su jubilación, fue profesor de Educación Física en el colegio Corazón de María, seleccionador de balonmano e ingresó en la Real Orden del Mérito Deportivo.

La directiva del Grupo quiso cerrar la fiestas de este año con el concierto del grupo Melocos: «Queríamos atender las peticiones de la



GALARDONADOS. Ramón Gallego, Rufino Carpena y José Antonio Roncero -en el centro- y Tamargo, con otros distinguidos. / A. PIÑA